

Prix obtenus :

A la 33ème Semaine Internationale de Films de Mannheim, le film s'est vu décerner :

- le "Filmdukaten der Stadt Mannheim" (ducat d'Or) du Jury International,
- la distinction du "Volkshochschule-Jury".

Participation dans les manifestations internationales :

- | | |
|------------------------|--|
| Mannheim (RFA) 1984 | - 33e semaine internationale de Films |
| Montréal (C) 1984 | - Festival des Films du Monde |
| Gent (B) 1984 | - Internationaal Filmgebeuren van Vlaanderen |
| Orléans (F) 1984 | - Journées Cinématographiques d'Orléans |
| Libramont (B) 1984 | - Rencontres Cinématographiques de Wallonie |
| Paris (F) 1984 | - représente la Belgique à la manifestation "Cultura Latina" |
| Paris (F) 1985 | - Centre Wallonie-Bruxelles, plusieurs projections |
| Berlin (RFA) 1985 | - Festival International de Films, projections au Marché du Film |
| Strasbourg (F) 1985 | - Festival International du Film des Droits de l'Homme |
| Marseille (F) 1985 | - INPUT (International Public Television Screening Conference) |
| Lussas (F) 1985 | - Festival du Cinéma des Régions |
| Beaconsfield (GB) 1985 | - Rencontres Internationales du Cinéma ethnologique, sociologique et documentaire "Regards sur les sociétés européennes" |
| Venise (I) 1985 | - Festival International (Mostra) de Venise, section "Venezia Speciali" |
| Paris (F) 1986 | - Rencontre Internationales du Cinéma Ethnologique (C.N.R.S.) |
| Würzburg (RFA) 1987 | - 13 Internationales Film Wochenende (rétrospective Andrien) |